

2021年5月 日

住 所：大阪市浪速区難波中 3-13-1

連絡先：06-6647-0013

主 催：学校法人エール学園

氏 名：理事長 長谷川恵一

## Global Talent & Business Meetup2021 開催報告書

下記5つの連携を目的として、別紙のとおり「Global Talent & Business Meetup」の開催内容について報告いたします。

目的：

1. 就労支援（ベトナム学生と日本在籍ベトナム留学生）
2. 日本企業のベトナム投資促進およびネットワーキング
3. 採用支援・機会提供（ベトナム進出日系企業および進出予定企業）
4. 日本と取引を望むベトナムの有力な企業と日本の企業、日本の学校関係者、およびベトナムの大学関係者、行政等の異業種交流の機会提供
5. 産官学の連携強化およびベトナム行政団体 との交流

参加企業・団体 詳細は参加企業団体リスト参照

### ◆企業学校

【ベトナム】企業 24 社（内訳：ベトナム日系企業 12 社 ベトナムローカル企業 12 社）

大学 8 校（内訳：ダナン市 1 校、フエ市 1 校、ハノイ市 5 校、ホーチミン市 1 校）

【日本】123 団体（内訳：企業・団体 103、学校 20 校）

### ◆行政機関

【ベトナム・海外】ベトナム科学技術連合会、在大阪ベトナム社会主義共和国総領事館、香港貿易発展局

【日本】内閣官房、公益財団法人大阪観光局、関西経済連合会（ABC プラットフォーム）、大阪府商工労働部、太平洋人材交流センター

### ◆学生

ベトナム 23 名（6 校）、日本 11 名（1 校）

### ◆メディア

テレビ局 1 局 新聞社 1 社

当日スケジュール：（ベトナム時間）

第1部 オープニングセレモニー・学生発表

13:30 ~ 14:30 （15:30 ~ 15:30）受付

15:00 ~ 15:05 （15:30 ~ 15:30）当日のプログラムのご説明

15:05 ~ 15:15 （15:30 ~ 15:30）開演 主催挨拶：日本語・ベトナム語での発表

学校法人エール学園 理事長 長谷川恵一

国会議員・ベトナム科学技術連合会副会長 博士 NGHIEM VU KHAI 様

15:15 ~ 15:27 (15:30 ~ 15:30) 共催団体のご紹介とご挨拶 :

関西経済連合会

大阪観光局 留学生支援コンソーシアム大阪

15:27 ~ 15:37 来賓紹介

15:37 ~ 16:00 (15:30 ~ 15:30) 来賓代表ご挨拶

在大阪ベトナム社会主義共和国 総領事館

貿易大学 ハノイ大学

香港貿易発展局 大阪事務局

16:00 ~ 16:12 (15:30 ~ 15:30)

Global Talent & Business Meetup (10月) 開催のお知らせ

各団体からの告知

学生代表挨拶

16:12 ~ 16:15 (15:30 ~ 15:30) フォトセッション

第2部 「産官学交流会」 ブレイクアウトセッション

16:30 ~ 16:35 (15:30 ~ 15:30) ブレイクアウトセッションの説明

16:35 ~ 17:50 (15:30 ~ 15:30) ブレイクアウトセッション

17:50 ~ 18:02 (15:30 ~ 15:30) 各団体からの告知・感想

18:02 ~ 18:12 (15:30 ~ 15:30) 交流会中締め・御礼の言葉 : 学校法人エール学園 校長 萩原大作

18:12 ~ 19:00 (15:30 ~ 15:30) 自由解散・延長

19:00 ルームクローズ

今回実施した、Global Talent & Business Meetupは2020年10月ホーチミン開催がコロナ禍の中で開催ができず延期となり、さらに大阪では収束することなく、25日から非常事態宣言という状況のもと日本側、ベトナム側すべてオンラインで開催しました。

今回はオンラインでの開催ということもあり、初めて在大阪ベトナム社会主義共和国総領事館 総領事 NGUYEN HONG HA 様にもご参加いただきご挨拶をいただきました。

オンライン開催の長所を活かし、ホーチミン、ハノイ、ダナン、フエという主要都市にあるトップレベルの日本語教育機関の参加、および2019年から共催に入っている関西経済連合会アジアビジネス創出(ABC)プラットフォーム人材育成活用プロジェクトに加え、大阪観光局 留学生支援コンソーシアム大阪も共催メンバーに入り、ベトナムと日本の経済団体、観光行政が加わり、さらに後援団体の大阪府から商工労働部 B2B 事業が加わり、大阪府を中心とした製造業とのつながりも意識した産官学の取組となりました。

日本国内ではコロナ禍で海外と直接渡航ができない中、産官学を上げて日越の交流がオンラインベースでも可能となり、さらに自由に渡航ができるようになった時、経済活動や留学、教育交流など様々な展開が期待される。

日本とベトナムとの産官学連携プラットフォームを築き、上記5つの目的を果たしていけるように、今後もフォローを続けていき、大阪、東京、ベトナムの産官学連携を深めていきたいと思っています。

また、2021年10月には、4月にできなかった大阪、ホーチミン市、ハノイ市、ダナンの小規模な会場連携とオンラインでの参加とを結んだ企画を練り直し開催し、安全対策をとったリアル会場とオンラインの双方向開催を目指し進めていきたいと思っています。

Global Talent & Business Meetup2021 の模様

